

25/03/07 CERTAMEN DE MÚSICA COFRADE "CIUDAD DE MENGÍBAR"

Y por segundo año consecutivo ha tenido lugar en nuestro pueblo el Certamen de Música Cofrade "Ciudad de Mengíbar".

Nuevamente el Campo de Fútbol Ramón Díaz ha sido el escenario elegido para el concierto, en el que cuatro Agrupaciones Musicales nos obsequiaron, a los allí presentes, con un magnífico concierto de Música Cofrade.

Las Agrupaciones participantes, por orden de actuación, fueron las siguientes : Agrupación Musical Stmo. Cristo del Calvario de la localidad de Castellar . Banda de Cornetas y Tambores Ntro. Padre Jesús Nazareno, de la localidad de Rus. Banda de Cornetas y Tambores La Humildad de la localidad de Torreperogil y cerrando el concierto actuó la Banda de Cornetas y Tambores de las localidades de Bailen-Mengíbar .

También resaltar la valiosa colaboración que en estos dos años a aportado la Cofradía del Stmo.Cristo de las Lluvias así como la Agrupación Musical La Expiración, de nuestra localidad.

FOTOS

VIDEO